

Schritt den Interessen beider Staaten und der weiteren Annäherung ihrer Völker dienen würde. Sie kamen überein, die Entwicklung freundschaftlicher Austauschbeziehungen zwischen der DDR und Japan auf allen Gebieten zu fördern.

Die Delegation der SPJ nahm mit Dank die Einladung einer Delegation zu einem Besuch in der Deutschen Demokratischen Republik an.

Die Delegationen unterstrichen den festen Willen ihrer Parteien, daß die SED und die SPJ auch künftig ihre freundschaftlichen Beziehungen im Interesse des gemeinsamen antiimperialistischen Kampfes und der Zusammenarbeit zwischen den Völkern der DDR und Japans weiter entwickeln und vertiefen werden.

Tokio, den 19. Mai 1972